

Rétro 2008 : les meilleures surprises techno de l'année

Des écrans souples et une voiture sous-marine, le pilotage par la pensée et l'AGV, le premier homme vraiment volant et l'essor de l'énergie solaire, sans oublier une pléthore de robots. Les exploits de la technologie n'ont pas manqué en 2008...

Des désormais célèbres pattes du gecko aux oiseaux, la nature inspire de plus en plus les ingénieurs, qui ont montré cette année d'étonnants prototypes. Dans le domaine de l'électronique, c'est le secteur des écrans qui a sans doute le plus évolué, avec des annonces de modèles souples ou de restitution du relief. Au laboratoire, les promesses des Mems (MicroElectroMechanical Systems) se multiplient et vont maintenant bien au-delà des accéléromètres qui envahissent les baladeurs, à l'instar de l'iPod.

Entre l'homme volant (FusionMan), la voiture ultrasonique, volante ou plongeante et la transmission d'ordres par la pensée, on constate que la technique, souvent, nous amène là où nous conduisent, parfois, nos rêves...

Suite te source => [futura-sciences](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 21 janvier 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9171-retro-2008-les-meilleures-surprises-techno-l039annee.html>